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Sindaco di Sapri 

Prot. SA/011/2023 
Oggetto: Informazioni riapertura Cine-Teatro Ferrari 
 
Carissimo Sindaco, 
Mi rivolgo a Te in qualità di Segretario Provinciale di Italia del Meridione Salerno, in merito a una questione 
di estrema importanza che riguarda il patrimonio culturale e artistico della nostra amata Città di Sapri. 
Desidero esprimere la nostra profonda preoccupazione riguardo alla prolungata chiusura del Cine-Teatro 
Ferrari, un vero gioiello architettonico in stile razionalista che da troppo tempo è stato sottratto al godimento 
della nostra comunità. Chiuso ormai dal Novembre 2021, non ha più visto una felice riapertura, né nel breve 
periodo né nel lungo. La struttura è stata semplicemente sbarrata e lasciata languire senza vita. È stata negata 
alla nostra comunità la possibilità di godere di uno spazio culturale di inestimabile valore. 
Ciò che rende questa situazione ancora più preoccupante è l'assenza di informazioni ufficiali al riguardo. 
I cittadini sono rimasti all'oscuro delle cause che hanno portato alla chiusura della struttura, in riferimento 
anche alle notizie sui debiti lasciati dalla società che lo gestiva.  Non ci sono state, oltretutto, comunicazioni 
chiara da parte dell'Amministrazione comunale su ciò che si intenda fare per riportare a nuova vita il Cine-
Teatro Ferrari. È indubbio che tale struttura rappresenti un'importante risorsa culturale e sociale per la nostra 
città. La sua riapertura non solo preserverebbe il patrimonio architettonico, ma contribuirebbe anche a 
stimolare la vita culturale ed economica di Sapri. Gli spazi culturali sono fondamentali per la promozione 
delle arti, per l'intrattenimento e l'arricchimento della comunità. 
Pertanto, desidero chiederti con solerte urgenza che l'Amministrazione comunale fornisca informazioni 
chiare e trasparenti sulla situazione attuale e sulle intenzioni per il futuro dell’impianto. Come Italia del 
Meridione, ma soprattutto come cittadini sapresi, vorremmo conoscere quali azioni siano state intraprese (o 
lo saranno) per riaprire questa preziosa struttura e riportarla alla sua antica gloria. 
Siamo certi che, con il Tuo impegno, quello degli amministratori e con la collaborazione della cittadinanza, 
sarà possibile trovare una soluzione che consenta la riapertura del Cine-Teatro Ferrari e la sua restituzione 
quale luogo di incontro e cultura per tutti noi. 
Ti ringrazio anticipatamente per l'attenzione che vorrai dedicare a questa importante questione e resto a 
disposizione per qualsiasi ulteriore confronto in merito. 

                                                                                      Cordialmente. 

Sapri, 31/10/2023 

                      Vincenzo Folgieri 

Segretario Provinciale Italia del meridione 


